

# MEETING



時に、お年寄りと接触して、倒れた際頭を強打して亡くなりました。先月、始良の交通課長が話をされた際にも、2tダンプがコンビニでバックしていた際お年寄りと接触して亡くなられた話をされました。コンビニに限らず駐車場への駐車は、入れるときは出船駐車を習慣づけて下さい。

7月の交通安全重点は、「雨天時の歩行者・自転車に注意した運転」「右左折時の安全確認・徐行」「十分な車間距離の確保」です。

梅雨明けまで、雨天時の安全運転、確認しづらい交差点、制動距離が長くなるので車間距離の確保等に注意して運転して下さい。

## 衛 生

梅雨の中休みで、湿度が高く蒸し熱い為、特に熱中症に気を付ける必要があります。また、梅雨明け後も熱中症に気を付けて下さい。

体が暑さに慣れていない為、体調を崩しやすいので、体調管理に気を付けて下さい。

今月は、梅雨明けまでの雨対策、梅雨明け後の厳しい暑さに対する熱中症対策を十分にして、7月も無災害でお願いします。

建築部の阿部良孝氏を先頭に、「熱中症 予防対策 ヨシ!!」とスローガン「飛翔集団」を全社員で唱和した。



## 各部と関連会社より

### ■鹿児島イエローハット

#### 勝良祐介 販売部長

おかげさまで7月29日をもちまして鹿屋バイパス店は1周年を迎えます。7月21日、鹿屋バイパス店の1周年に伴い県内イエローハット全店で感謝祭を実施します。各店舗お得な商品を取り揃えておりますので、お近くのイエローハットにお越し下さい。



## 7月度安全大会

### ■山下健二部長

#### 安 全



7日まで「全国安全週間」です。6月はその準備月間でもありました。建築は工期に追われつつも、各現場安全に配慮して作業を進めています。土木現場は、先週の雨で河川災害復旧現場の2か所で被害を受けましたが、雨対策、安全対策はその都度されており、ケガ等もなく問題ありませんでした。

◎今月の安全重点目標

【土木】集中豪雨災害防止、熱中症対策の徹底

【建築】熱中症対策の徹底、有機溶剤の徹底管理

梅雨末期の集中豪雨に注意し、引き続き土砂災害防止対策をお願いします。熱中症対策は、暑さへの熱の順化が完全に失われているので、梅雨明け後特に注意して、また毎朝個人の健康チェック、こまめな休憩と塩分水分補給、現場巡回での体調チェック等での予防と早期発見につなげて下さい。有機溶剤の管理については、建築現場、住宅現場共に取扱い管理を徹底させて下さい。

7日まで「全国安全週間」ですが、今年のスローガンは「組織で進める安全管理 みんなで取り組む安全活動 未来へつなげよう安全文化」です。日々変化する現場の安全対策を後手にならないよう組織で取り組み、みんなの安全意識を高めて各種安全活動を活発化していくことが大事です。

#### 車両

県内の死亡事故に歯止めがかからず、6月末現在で36人(+17)、霧島署6人(+4)という状況です。昨日も、2件の死亡事故がありました。うち1件は、コンビニからバックして出ようとしている